



Brühl 2, 04600 Altenburg, Tel.: 03447-5564177
www.education4kenya.de

Newsletter März 2023

Sehr geehrte Mitglieder, sehr geehrte Paten, Freunde und Förderer unseres Vereins,

im Februar weilte eine Gruppe von 17 Mitgliedern, Paten und Freunden in Kenia/Mombasa, einige davon zum wiederholten und einige zum ersten Mal. Natürlich war der Besuch unserer Schule „Pflicht“, wurde aber zu einem ausgesprochenen Vergnügen. Bei dem überaus freundlichen Empfang, mit Gesang und Tanz, sahen wir nur in strahlende Kinderaugen. Ihre Freude am Lernen war ebenso offensichtlich wie ihre Dankbarkeit, dass wir alle ihnen das ermöglichen. Ein Umstand erfreute uns dabei besonders, der Zustand der Schule. Sie ist ein Schmuckstück! Mit ihrer Ausstattung mit den Kabinetten Holz- und Metallbearbeitung, PC, Nähen und nun auch Naturwissenschaften (Physik/Chemie), letzteres wird gerade installiert, ist sie der Maßstab für alle anderen. U.a. mit dem Satz „Wir beten für Sie, für ein langes Leben!“ brachten die Eltern ihre Dankbarkeit zum Ausdruck. Sehr erfreut waren sie und das Kollegium, dass unsere Gruppe spontan zwei „Probleme“ löste. Den erforderlichen Kauf neuer Reifen für den Bus ermöglichten wir durch eine Sammlung und für die gewünschte Bibliothek mit Nachschlagewerken übernahm Frau Gentsch die Anschaffungskosten. Beide „Probleme“ sind nun bereits behoben.

Dass Herr Nehrig und Herr Morgenstern zusätzlich noch einen Scheck des **Lions-Club Glauchau** über 4000,00€ überreichen konnten, war eine ebenso große Freude!

Die zwei Besuche an der Schule waren pure Motivation für **alle** (Lehrer, Eltern, Schüler und natürlich für uns), in unseren Anstrengungen nicht nachzulassen. So ist der in der Gruppe geäußerte Wunsch nach einer Wiederholung einer solchen Reise schon beim Vorstand angekommen und wird für Jan./Febr. 2025 ins Auge gefasst. Den ausführlicheren Reisebericht finden Sie auf unserer Homepage.

Sollten Sie Interesse haben, bitte einfach melden, es wird ein tolles Erlebnis, versprochen! Sie könnten das bereits zu unserer **MV, am 12.04.2023 um 18.00 Uhr**, tun, zu der Sie hiermit noch mal ganz herzlich eingeladen sind.

Abschließend möchte ich hier **Herrn Sebastian Friesel** aus Meuselwitz danken, der mit zwei Söhnen am 20.02.23 ein Benefizkonzert gab (sein dritter Sohn hatte dafür Arrangements geschrieben). Der Erlös von 840,00€ ging jeweils zur Hälfte an eine Kinderhilfsorganisation in Rumänien und an unseren Verein.

Bis zum nächsten Mal wünsche ich Ihnen eine schöne Zeit und vor allem, bleiben Sie **GESUND!!!**

Im Namen des Vorstandes
Hans-Jürgen Gleitsmann
Vorstandsmitglied

PS: Aktuelle Informationen und Berichte finden Sie auf der Website unseres Vereins, es lohnt sich!
<http://education4kenya.de/index.php/presseschau-foerder>
<http://education4kenya.de/index.php/bildergalerie-foerder>